
Herr Thomas Mandt erläutert die im Ratsinformationssystem einsehbare Machbarkeitsstudie 
und beantwortet Fragen der Ausschussmitglieder. 


